

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:
Gaupresseamtsleiter
Eraft Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, I.,
Rathaus / fernr. P 28.500
Klappen 069, 548, 002



Rathaus

Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U- ORGANISATIONSAMT D- STADT WIEN-

Wien, 20. März 1940.

Sportlerempfang im Rathaus

=====

Im Steinernen Saal des Rathauses empfing am 20. III. abends Gausportführer Beigeordneter Thomas Kozich die siegreiche Mannschaft der Wiener Eisgemeinschaft, die bekanntlich die deutsche Kriegsmeisterschaft im Eishockey gewonnen hat und den deutschen Meister im Eisschnellauf Wazulek und beglückwünschte sie zu ihren sportlichen Erfolgen. Als Anerkennungsgabe wurde den Sportlern das Bildwerk "Das schöne Groß-Wien" überreicht.

oooOooo

Wien und Danzig

=====

Als Gegengabe für das anlässlich des ersten Durchgangszuges Danzig-Wien erhaltene Freundschaftsgeschenk hat die Wiener Stadtverwaltung an die Stadt Danzig eine große Radierung von Kasimir "Der Stephansturm" abgeschickt. Im Namen des dienstlich von Wien abwesenden Bürgermeisters schrieb Präsidialvorstand Dr. Schutovits dazu herzliche Worte der Verbundenheit und gab vor allem der Hoffnung Ausdruck, daß "nach Erreichung des Sieges und Friedens die Berührungen zwischen den beiden deutschen Städten recht vielfältige werden".

oooOooo

Der Herr Direktor als Osterhase
=====

Um den eingerückten Kameraden zu Ostern eine Freude zu machen und ihnen zu zeigen, daß die Betriebsgemeinschaft ihrer nicht vergißt, haben die Wiener Straßenbahner eine Unzahl Osterpakete mit gutem Inhalt der Post zur Beförderung an die Front übergeben. Bei der Verpackung der vielen Kognakflaschen und der rund 125.000 Zigaretten im Kameradschaftsheim der Straßenbahner ging es zu wie im Auslieferungsraum einer großen Fabrik. 40 Daf-Walter, einige Beamtinnen und auch der Betriebsführer mit seiner Frau packten, klebten, beschrifteten, sortierten und freuten sich darüber, den Feldgrauen des Betriebes einen Beweis der Verbundenheit geben zu können.

Auch die Gefolgschaft des Brauhauses der Stadt Wien schickte ihren Kameraden im Feld zu Ostern neben den monatlichen Sendungen von Büchern und Zeitungen je 6 Schachteln Zigaretten als Ostergruß.

oooOooo